

Envían mensajes al nuevo primer mandatario electo en los Estados Unidos



París, 9 nov (RHC) El presidente de Francia, Francois Hollande, envió una felicitación formal al nuevo mandatario electo en los Estados Unidos, Donald Trump.

En una declaración televisada, Hollande afirmó que la victoria de Trump abre un periodo de incertidumbre, el cual se debe abordar con lucidez y claridad porque están en juego la paz, la lucha contra el terrorismo, la situación en el Oriente Medio, las relaciones económicas y la preservación del planeta.

El jefe de Estado francés precisó que sobre esos temas establecerá un diálogo inmediato con el nuevo Ejecutivo estadounidense, una vez que entre en funciones, y manifestó su disposición de seguir la cooperación bilateral con el país norteamericano, pero sin concesiones y en toda independencia.

A su vez, consideró que ese nuevo contexto exige que Francia sea fuerte y asuma sus responsabilidades en todo el mundo, mientras Europa debe permanecer unida en defensa de sus intereses.

La victoria del candidato republicano Donald Trump es un hecho, pero es necesario esperar sus pasos concretos, advirtió Alexandr Yonov, presidente del Movimiento Antiglobalista de Rusia.

El también vicepresidente del Comité ruso de la defensa de derechos humanos de la ONU recordó que como indicó el ministro de Relaciones Exteriores Serguei Lavrov, Rusia está preparada para colaborar con cualquier presidente norteamericano.

Recuerdo que el demócrata Barack Obama, al llegar a la presidencia de los Estados Unidos, prometió muchas cosas, afirmó Yonov.

Una de las más importantes promesas de Obama, señaló el especialista, fue liquidar la cárcel dentro de la base naval estadounidense en la bahía de Guantánamo, establecida allí en contra de la voluntad del pueblo cubano.

Al recibir el Premio Nobel de paz, Obama prometió instalar relaciones amistosas con todos los pueblos del mundo, indicó.

Pero ningún día de su presidencia pasó sin conflictos armados en el Medio Oriente y otras regiones en que participasen los estadounidenses, subrayó.

La cuestión para Trump ahora es si quisiera repetir el destino de Obama, con el olvido del pueblo estadounidense y de todo el mundo o si, como un buen gerente y economista con creencias políticas, se atenderá a sus promesas, comentó.

La elección de Donald Trump como presidente ha colocado a Estados Unidos frente a un precipicio, en especial cuando el magnate gobernará sin contrapesos de otras ramas del gobierno, alertó el diario The New York Times.

A través de un editorial, el diario expresó que Trump es el presidente menos preparado en la historia moderna norteamericana, además de que su temperamento no es apto para gobernar al país.

En tanto el diario mexicano La Jornada, calificó de devastadora la victoria del magnate niuyorquino, a quien describió como un empresario racista, misógino, e inescrupuloso.

Subraya el rotativo que Trump construyó una campaña basada en comentarios cargados de amenazas, fobias, belicismo, intolerancia y autoritarismo que en muchas ocasiones tuvieron como blanco a México.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111597-envian-mensajes-al-nuevo-primer-mandatario-electo-en-los-estados-unidos>



Radio Habana Cuba